

3 市内から1団体と2名が 秋季善行表彰を受賞

11/28

11月25日に明治神宮（東京都渋谷区）で行われた「令和5年度秋季善行表彰式」で受賞された皆さんが、市長を表敬訪問しました。

この表彰は日本全国でボランティアにより行われている善行活動を称えるもので、今回、環境美化部門で「ごみを考える会」、自然と文化財愛護部門で吉武和治郎さんと南秀利さんが受賞されました。

おめでとうございます。



(左から)南さん、吉武さん、山口市長、ごみを考える会 菊地壽代会長

4 祝！「いばらきデザイン セレクション2023」大賞と 選定

今年で13年目を迎え、県内全域から過去最高となる142件の応募があった「いばらきデザインセレクション2023」で、磯蔵酒造の日本酒文化長屋 磯蔵～Locaboire ISOKURA～が最高位の大賞に、鮭松榮が選定に選ばれました。

両方とも2023年にオープンした新店舗です。皆さんもぜひ足を運んで、それぞれのお店を存分に味わってみてください。

おめでとうございます。



日本酒文化長屋 磯蔵～Locaboire ISOKURA～(写真は「茶寮 き楽」)



鮭松榮

1 ピアノコンクール全国大会で 銀賞

11/19

「第14回ヨーロッパ国際ピアノコンクール in JAPAN」の全国大会が東京芸術センター・天空劇場（東京都足立区）で行われ、東京地区予選と東京地区本選を通過した市内在住の佐藤光希さんが、未就学児部門で銀賞に輝きました。おめでとうございます。

これからも大好きなピアノをがんばってくださいね。



佐藤さん

2 道の駅かさまが 「道-1グランプリ」優勝！

11/21

11月11日～12日に京都府京丹後市で開催された全国道の駅グルメの祭典「道-1グランプリ2023復活祭」で、「道の駅かさま」がグランプリを受賞したことを市長に報告しました。グランプリを受賞した「笠間和栗0.5ミリの極細モンブラン」(販売：合同会社フードラボ)は、道の駅かさま敷地内のキッチンカーで販売されています。

イベントには、全国から17の道の駅が代表商品を出店し、来場者の投票によってグランプリが決定しました。

優勝おめでとうございます。皆さんも「道の駅かさま」でモンブランをぜひご賞味ください。



(左から) (同) フードラボ CFO 眞鍋充代さん、代表 眞鍋豊光さん、山口市長



イベント出店の様子